

## 京都府ヤングクラブバレーボール連盟主催大会について 2020. 5. 25

---

新型コロナウイルス感染拡大の影響を踏まえ、京都府ヤングクラブバレーボール連盟は、6月に予定していた「全国大会予選会」を8月に延期いたしました。

また、「全国ヤングクラブバレーボール大会」ならびに「近畿U14クラブバレーボール交流大会」も中止となりました。これらの決定を受け、「全国大会予選会」を以下の内容と日程に変更して実施します。

内容 全国大会予選会→**京都府ヤングクラブバレーボール連盟「交流大会」**に変更

日時 **9月21日(月:祝) 男子 会場 黄檗体育館**  
**女子 会場 西宇治体育館**

なお、どのくらいの内容で実施できるかは不透明な部分があり、実施方法等については今後HPにてお知らせします。

参加申し込みについては、6月30日までにメールにてお申し込みください。

(新要綱、申込書ともHPにアップしたものをご利用ください)

また、今回の参加チームは5月末日までに京都府ヤングクラブバレーボール連盟に有効に登録を済ましたチームに限定させていただきます。

### 判断について

新型コロナウイルス特措法に基づく「緊急事態宣言」が解除されつつある現状ですが、参加者および関係者の安全を最優先し、このたびの決定に至りました。9月の地点でどの程度の試合ができるかわかりませんが、連盟に集っている選手・スタッフみなさんとともに、大会開催を模索したいと考えております。

当日の運営等、参加団体のみなさんの多大な協力が必要です。何卒ご理解、ご賢察のほどよろしくお願い申し上げます。

京都府ヤングクラブバレーボール連盟

理事長 中野 謙二